

Intégrations graphiques Publik - Development #26066

rouen : réduire la taille du logo en rendu mobile

04 septembre 2018 10:37 - Emmanuel Cazenave

Statut:	Rejeté	Début:	04 septembre 2018
Priorité:	Normal	Echéance:	
Assigné à:	Emmanuel Cazenave	% réalisé:	0%
Catégorie:		Temps estimé:	0:00 heure
Version cible:		Planning:	
Patch proposed:	Oui		
Description			
Cf #23665			

Historique

#1 - 04 septembre 2018 10:37 - Emmanuel Cazenave

- Description mis à jour

#2 - 04 septembre 2018 10:56 - Emmanuel Cazenave

- Fichier apres.png ajouté

- Fichier avant.png ajouté

- Fichier 0001-rouen-smaller-logo-on-mobile-screen-26066.patch ajouté

- Statut changé de En cours à Solution proposée

- Patch proposed changé de Non à Oui

Patch et captures.

#3 - 04 septembre 2018 11:03 - Anonyme

Emmanuel Cazenave a écrit :

Patch et captures.

J'ai l'impression qu'il y a un flou sur le logo, ça détonne par rapport au hamburger par exemple. Je te propose de faire une version de l'image plus petite aux dimensions que tu souhaites (ici 6em x taille de police du body), et ajouter à ton patch la ligne background-image: url(img/le-petit-logo.png).

#4 - 04 septembre 2018 11:36 - Emmanuel Cazenave

Tu trouves ça plus flou que chez eux <https://www.rouen.fr/services> ?

En mobile l'image se retrouve quasiment à sa vraie taille, je peux réduire de quelques pixels mais j'imagine que ça changera rien.

#5 - 04 septembre 2018 15:27 - Anonyme

Emmanuel Cazenave a écrit :

Tu trouves ça plus flou que chez eux <https://www.rouen.fr/services> ?

En mobile l'image se retrouve quasiment à sa vraie taille, je peux réduire de quelques pixels mais j'imagine que ça changera rien.

C'est pas flou parce qu'ils utilisent le logo en SVG <https://www.rouen.fr/sites/all/themes/Mars/logo.svg>. Tu peux faire ça aussi, ça rendra nickel. (courage, c'est mon dernier ticket :-), je t'assure que c'est assez flou sur la capture)

#6 - 14 septembre 2018 16:28 - Emmanuel Cazenave

Est ce que quelqu'un d'autre trouve ça flou ? Un juge de paix est attendu.

#7 - 24 décembre 2018 15:50 - Emmanuel Cazenave

- Statut changé de Solution proposée à Rejeté

Celui-ci s'est perdu dans les limbes, mais maintenant c'est Rouen qui gère : #27866.

Fichiers

apres.png	15,3 ko	04 septembre 2018	Emmanuel Cazenave
avant.png	16,7 ko	04 septembre 2018	Emmanuel Cazenave
0001-rouen-smaller-logo-on-mobile-screen-26066.patch	669 octets	04 septembre 2018	Emmanuel Cazenave